

## **Deutsche Anleitung weiter unten!**

### **I.C.E.Onlinetracker 2.0 - Instructions**

The I.C.E. Onlinetracker reads the configuration NC "settings" after rezzing, which takes only a moment in the original state, since no tracks are stored yet. Then you should set the tracker to your needs and save these settings in the NC.

#### **1. Settings**

You can make all settings in the menu, but you should save them in the configuration NC "settings" afterwards and after later changes/additions. The settings can be accessed via the menu item "Settings".

##### **1.1. Mails**

Mail addresses are only required if you want to receive - at midnight of your selected time zone - an automatic full daily report or a current report by e-mail. If you do not enter any addresses here, these functions are automatically deactivated.

You can view (List), add (Add) or delete (Del) mail addresses. A change is only possible by deleting the old/wrong address and adding the new/correct one.

##### **1.2 State Change**

Here you define how you want to be notified when one of the monitored avatars changes its status (online/offline). Notifications by e-mail are set for each track (avatar) at a different point (tracks) and are not affected by these settings.

**Chat:** With this setting you will be notified in the so-called region chat. This notification:

- is only visible for you and your administrators
- appears in a different color in the normal, continuous environment chat (according to your viewer settings)
- but only reaches you/the administrators if you/they are in the same region (SIM) as the tracker.

**IM:** With this setting, you and your administrators will be notified by instant message. This type of notification:

- is only visible for you/your administrators
- Usually appears in a separate window at the position you have selected (viewer setting)
- Reaches you/the administrators everywhere in SL
- If you have IM sent to you by mail when you are offline (viewer setting), this may lead to increased mail traffic.

**None:** No notifications are sent with this. Information is only available directly at the online tracker.

##### **1.3 Admins**

Here you can define additional administrators who can change settings and tracks on your behalf. You can list the administrators (List), add (Add) or delete (Del) them. A change is only possible by deleting the old entry and adding the new one.

New Admins are entered via a text box. You can use the SL name or the UUID (which you can find in her/his profile) of the administrator. You can also try to add the administrator with his display

name. However, this method is prone to errors and the results should be checked carefully.

In all cases, it is shown who has been added as a new administrator. From this message you can jump directly to the profile and check whether the right person has been found.

#### **1.4. Date/Time**

All date and time settings are made here.

GMT offset: Here you set your time zone in relation to GMT. SL time is e.g. GMT -8, Germany +1, simply enter the desired deviation in the input field. All time entries/actions are then carried out according to this setting.

Summer on/off: Here you can manually switch between summer/normal time.

Summer auto: With this setting, the system automatically switches to summertime/normal time on the last Sunday in March/October. Then you don't have to worry about anything else.

Date format: Here you can choose whether you want to use the date format dd.mm.yy or m/d/y.

Interval: This is only indirectly a time setting. Here you define the intervals (seconds) at which the online tracker checks for status changes.

Here are a few important remarks:

- The logon of an avatar to SL takes place on exactly one server. This information is then passed on to all other servers, which in the worst case can take up to two minutes. When you log on to the SIM on which the online tracker is located, the information is of course immediately available.
- The logout of an avatar of SL is also done on exactly one server. This information is also passed on to all other servers, but is considered less important. In the worst case this can take up to ten(!) minutes. When you log off on the SIM on which the online tracker is located, the information is of course immediately available.
- Despite the blurring explained above, you can of course set an interval of 1 second, which, for example with only one entry, can also work well if no large lag is present in the SIM. But this does not make sense, because every query contributes to the lag. The default setting of 30 seconds is a good compromise and can be increased to 60-120 seconds without loss of actuality.

#### **1.5. Tracks**

Here you set whose online behaviour you want to track. As always, you can view (List), add (Add) or delete (Del) entries. Like administrators, the persons concerned are named by SL name or UUID. You will also be asked whether you want to be notified by e-mail when the status changes. If you agree, this information will then be sent by mail to each of your registered mail addresses.

#### **1.6 Dump Settings**

After you have made all the above settings you should output them in the open chat (only visible to you) by clicking this button and copy the marked section and paste it into the configuration NC "settings".

You do not need to edit the copied text. Any text before the ® is ignored. Manual entries, such as adding a mail address, can also be entered without ®.

Example: The entries

[01:46] I.C.E. Online Tracker: ®mail=mustermann@provider.com

Any text ®mail=mustermann@provider.com

mail=mustermann@provider.com

have absolutely the same meaning. However, if you add the NC manually, you should remember that the changes will only take effect after a reset, in which case all daily information and the history will be lost.

## **2. Functions of the I.C.E. Onlinetracker 2.0**

In the main menu you can retrieve/request all information of the online tracker or perform a reset.

**1.1 Mail:** Sends the current status list to all mail addresses.

**1.2 List:** Shows all status changes of the current day. The list is displayed in the open chat (only visible to you/your administrators). It is sorted by the online times.

**1.3. Other days:** Here you can call up the status lists of the last days (up to 9). Who needs less information CAN delete the scripts "tracker-memory x" (x=1-8) from the online tracker (Not the script "tracker-memory" without numerical addition! And always from high to low numerical values. So 8 before 1). Accordingly fewer lists can be retrieved from the past. But the effort is NOT worth it, because the scripts are only active at the date change and when retrieving their information and create practically no lag.

To reverse accidental deletion, you can copy the "tracker-memory" script during operation without added number and paste it as often as necessary. The number suffix is created automatically. More than 9 past lists are not offered in the menu.

**1.4 Reset:** Deletes all day information and restarts the online tracker. The configuration NC "settings" is read in again. All settings not stored there are discarded!

## I.C.E.Onlinetracker – Anleitung

Der I.C.E. Onlinetracker liest nach dem Rezzen die Konfigurations NC „settings“, was im Originalzustand nur einen Augenblick dauert, da noch keine Tracks gespeichert sind. Anschließend sollten sie den Tracker nach ihren Bedürfnissen einstellen und diese Einstellungen in der NC speichern.

### 1. Einstellungen

Sie können alle Einstellungen im Menü vornehmen, sollten diese danach und nach späteren Änderungen/Ergänzungen in der Konfigurations NC „settings“ speichern. Die Einstellungen erreichen Sie über den Menü-Punkt „Settings“.

#### 1.1. Mails

Mail-Adressen werden nur benötigt, wenn Sie – um Mitternacht ihrer gewählten Zeitzone – einen automatischen vollständigen Tagesbericht oder einen aktuellen Bericht per E-Mail erhalten wollen. Wenn Sie hier keine Adressen eintragen werden diese Funktionen automatisch deaktiviert. Sie können alle Mail-Adressen Ansehen (List), Ergänzen (Add) oder Löschen (Del). Eine Änderung ist nur möglich, indem sie die alte/falsche Adresse löschen und die neue/richtige ergänzen.

#### 1.2. State Change

Hier bestimmen Sie, wie sie benachrichtigt werden wollen, wenn einer der beobachteten Avatare seinen Status (online/offline) wechselt. Benachrichtigungen per E-Mail werden je Track (Avatar) an anderer Stelle eingestellt (Tracks) und sind von diesen Einstellungen nicht betroffen.

**Chat:** Mit dieser Einstellung werden sie im sogenannten Region-Chat benachrichtigt. Diese Benachrichtigung:

- ist nur für Sie/Administratoren sichtbar
- erscheint im normalen, fortlaufenden Umgebungschat in anderer Farbe (nach ihren Viewer Einstellungen)
- erreicht Sie/die Administratoren aber nur, wenn Sie/sie sich in der gleichen Region (SIM) wie der Tracker befinden.

**IM:** Mit dieser Einstellung werden Sie und ihre Administratoren per Instant Message benachrichtigt. Die Art der Benachrichtigung:

- ist nur für Sie/Administratoren sichtbar
- Erscheint i.d.R. In einem separaten Fenster an der von ihnen gewählten Stelle (Viewer Einstellung)
- Erreicht Sie/die Administratoren überall in SL
- Führt ggf. zu einem erhöhtem Mail-Aufkommen, wenn Sie sich IM per Mail zusenden lassen, wenn Sie selber offline sind (Viewer Einstellung).

**None:** Damit werden keine Benachrichtigungen versandt. Informationen sind nur direkt am Onlinetracker abrufbar.

#### 1.3. Admins

Hier können Sie zusätzliche Administratoren festlegen, die an Ihrer Stelle Einstellungen und Tracks ändern können. Sie können die Administratoren Auflisten (List), Ergänzen (Add) oder Löschen (Del). Eine Änderung ist nur möglich, indem sie den alten Eintrag löschen und den neuen ergänzen. Neue Admins werden über eine Textbox eingetragen. Sie können dazu den SL-Namen oder die UUID (die finden Sie in seinem Profil) des Administrators benutzen. Sie können auch versuchen,

den Administrator mit seinem Anzeigenamen zu ergänzen. Diese Methode ist aber fehleranfällig und sollte im Ergebnis genau geprüft werden.

In allen Fällen wird ihnen angezeigt, wer als neuer Administrator ergänzt wurde. Von dieser Meldung können Sie direkt ins Profil abspringen und kontrollieren, ob auch die richtige Person gefunden wurde.

#### **1.4. Date/Time**

Hier werden alle Datums- und Zeit-Einstellungen vorgenommen.

GMT offset: Hier legen Sie ihre Zeitzone bezogen auf GMT fest. SL-Zeit ist z.B. GMT -8, Deutschland +1. Tragen Sie im Eingabefeld einfach die gewünschte Abweichung ein. Alle Zeitangaben/Aktionen werden dann nach dieser Einstellung getätigt.

Summer on/off: Hier können Sie manuell auf Sommer/Normalzeit wechseln.

Summer auto: Mit dieser Einstellung wird am jeweils letzten Sonntag im März/Oktobre automatisch auf Sommer-/Normalzeit umgestellt. Sie brauchen sich dann um nichts weiter zu kümmern.

Date format: Hier können Sie wählen, ob sie das Datumsformat dd.mm.jj oder m/d/y benutzen wollen.

Interval: Das ist nur indirekt eine Zeiteinstellung. Hier legen Sie fest, in welchen Abständen (Sekunden) der Onlinetracker auf Statuswechsel prüft.

Hierzu eine paar wichtige Anmerkungen:

- Die Anmeldung eines Avatars an SL erfolgt an genau einem Server. Diese Information wird dann an alle anderen Server weitergereicht, was im ungünstigsten Fall bis zu zwei Minuten dauern kann. Bei der Anmeldung auf der SIM, auf der sich auch der Onlinetracker befindet ist die Information natürlich sofort verfügbar.
- Die Anmeldung eines Avatars von SL erfolgt ebenfalls an genau einem Server. Diese Information wird auch an alle anderen Server weitergereicht, aber als weniger wichtig betrachtet. Das kann im ungünstigsten Fall bis zu zehn(!) Minuten dauern. Bei der Abmeldung auf der SIM, auf der sich auch der Onlinetracker befindet ist die Information natürlich auch sofort verfügbar.
- Trotz der oben erklärten Unschärfe können Sie natürlich ein Intervall von 1 Sekunde einstellen, was, bei z.B. nur einem Eintrag, auch durchaus funktionieren kann, wenn auf der SIM kein großer Lag vorherrscht. Sinnvoll ist das aber nicht, denn jede Abfrage trägt zum Lag bei. Die Standard-Einstellung 30 Sekunden ist ein guter Kompromiss und kann – ohne Aktualitätseinbußen – auch auf 60-120 Sekunden erhöht werden.

#### **1.5. Tracks**

Hier stellen Sie ein, wessen Online-Verhalten Sie verfolgen wollen. Wie immer können Sie die Einträge Ansehen (List), Ergänzen (Add) oder Löschen (Del). Die Benennung der betroffenen Personen erfolgt, wie bei den Administratoren, per SL-Name oder UUID. Zusätzlich werden Sie aber gefragt, ob Sie beim Statuswechsel per E-Mail benachrichtigt werden wollen. Wenn Sie zustimmen wird diese Information dann per Mail an jede ihrer eingetragenen Mail-Adressen versandt.

#### **1.6. Dump Settings**

Nachdem Sie alle oben angeführten Einstellungen getätigt haben sollten Sie sie mit einem Klick auf diesen Button im offenen Chat (nur für Sie sichtbar) ausgeben und den markierten Abschnitt kopieren und in die Konfigurations NC „settings“ kopieren.

Sie brauchen den kopierten Text nicht zu bearbeiten, jeder Text vor den ® wird ignoriert. Manuelle Einträge, wie z.B. das Ergänzen einer Mail-Adresse, können Sie aber auch ohne ® eintragen.

Beispiel: Die Einträge

[01:46] I.C.E. Onlinetracker: @mail=mustermann@provider.com

Beliebiger Text @mail=mustermann@provider.com

mail=mustermann@provider.com

haben die absolut gleiche Bedeutung. Bei der manuellen Ergänzung der NC sollten Sie aber bedenken, dass die Änderungen erst nach einem Reset bzw. erneutem rezzen wirksam werden, bei dem alle Tagesinformationen und die Historie verloren gehen.

## **2. Funktionen des Onlinetrackers**

Im Hauptmenü können Sie alle Informationen des Onlinetrackers abrufen/anfordern oder einen Reset durchführen.

**1.1. Mail:** Sendet die aktuelle Statusliste an alle Mail-Adressen.

**1.2. List:** Zeigt alle Statuswechsel des laufenden Tages an. Die Ausgabe der Liste erfolgt im offenen Chat (nur für Sie/den Administrator sichtbar). Sie ist nach den Online-Zeiten sortiert.

**1.3. Other days:** Hier können Sie die Statuslisten der letzten Tage abrufen (bis zu 9). Wer weniger Informationen benötigt KANN die Scripte „tracker-memory x“ (x=1-8) aus dem Onlinetracker löschen (Nicht das Script „tracker-memory“ ohne Zahlenzusatz! Und immer vom hohen zum niedrigen Zahlenwert. Also 8 vor 1.). Entsprechend weniger Listen können aus der Vergangenheit abgerufen werden. Der Aufwand lohnt aber NICHT, da die Scripte nur zum Datumswechsel und beim Abruf ihrer Informationen aktiv werden und praktisch keinen Lag erzeugen.

Um versehentliches Löschen umzukehren können Sie im laufenden Betrieb das Script „tracker-memory“ ohne Zahlenzusatz kopieren und entsprechend oft einfügen. Der Zahlenzusatz wird automatisch erstellt. Mehr als 9 Vergangenheitslisten werden im Menü nicht angeboten.

**1.4. Reset:** Löscht alle Tagesinformationen und startet den Onlinetracker neu. Die Konfigurations NC „settings“ wird neu eingelesen. Alle nicht dort gespeicherten Einstellungen werden verworfen!